# 地域おこし協力隊レポート ~ごしょぐらしはびめきした~ Vol.9 問 企画課 内線2235



活動報告

地域の皆さんと共に移住・交流 施策の推進やまちの魅力の掘り 起こし、情報発信等に取り組む 「地域おこし協力隊」の活動状 況をご紹介します。

#### ▷私たちが地域おこし協力隊です。





山下 貴 隊員

髙瀬 祥彰 隊員

## 【雪の中でも熱い地域 七和地区文化祭にお邪魔しました】



先日、七和福祉プラザ(旧羽野木沢小学校)で開催された、七和地区の文化祭に行ってきました。当日は朝から雪が降り積もる悪天候にもかかわらず、来場客は次から次に押し寄せ、駐車場整理のお兄さんが走り回っていました。会場についてさっそく、本日のお目当て1つ目。この日は、弘前市を中心に活動されている葛西悟さんを中心とした、葛西悟&Friendsの皆さんが

伝物についてどうとく、本日のの自当と下う日。この日は、弘前市を中心に活動されている葛西悟さんを中心とした、葛西悟&Friendsの皆さんが生でジャズを演奏されていたのです。私はもちろん、ほかのお客さんもゆったりと聞き入っている様子でした♪やっぱプロの演奏はイイ。写真撮る手を止めて聞いてしまいました笑。

お目当て2つ目である、喫茶「七和スタイル」のカレーもいただきました。

本格的な味わいで、大人の辛さがヤミツキになる感じ、評判通りのおいしさでしたよ♪

今回の文化祭は、七和地区活性化協議会が中心に行ったものです。協議会では、七和福祉プラザを拠点に、喫茶「七和スタイル」を運営するほか、高齢者の暮らしに関する支援として、七和地区での移動販売や、一人暮らしの高齢者の見守り活動にも取り組んでいます。

市内でも、地区単位での活動が盛んな地区の1つである七和地区。今回のイベントも、大学生が手伝いに来たり、若い人たちとの交流の場にもなっている様子でした。こういうところから、どんどん新しい取り組みがうまれていけばいいなぁ~と思うのでありました。

### 【この春から五所川原市での生活を始める方向けのツアーを企画しています】



企業組合でる・そーれと、五所川原市移住体験ツアー(市のごしょぐらし体験ツアー支援事業を活用)の企画について打ち合わせをしてきました。

当市の文化や魅力を広く知ってもらうため、赤~いりんごのお花見ツアーなど、様々な内容のツアーを行っている、でる・そーれさん。今回は比較的若い世代向けの企画を、とのことで、今までは取材のみだった私たちも、企画を話し合う段階から参加させていただけることになったのです。何だか協力隊っぽくなってきたなぁと内心にやにやしながら(笑)ご担当の辻さんと、あ一でもないこ一でもないと話し合うこと約2時間…。この日は参加対象者や実施時期など、大まかな方向まで決めることができました。

内容としては、この春から五所川原での生活を始める方を対象として、3月上旬に実施の予定です。詳しい内容が決まり次第、でる・そーれさんから告知がありますが、私たちのSNS等でもお知らせしたいと思います。ぜひチェックしてみてください。\*写真は以前、実施した移住体験ツアーの様子です。

# ▷ごしょぐらしFacebook・五所川原市地域おこし協 力隊SNS

地域おこし協力隊の活動やイベント情報を「ごしょ ぐらしFacebook」や五所川原市地域おこし協力隊の 「Twitter」「Instagram」「YouTube」で見ることがで きます。隊員目線で五所川原の楽しい情報を発信して いきますので、ぜひご覧ください。

#### ▷地域のイベントや面白い取り組み情報募集中

地域のお祭りやイベント、面白い取り組みの情報を 募集しています。自薦他薦、規模の大小は問いません。 隊員が伺って、取材や情報発信を行いますので、お気 軽にご連絡ください。



**LINXXXXI** L ごしょぐらし Facebook QRコード (



Twitter QRコード



Instagram QRコード



YouTube QRコード

今後も活動へのご理解とご協力を よろしくお願いします。